

ЭКОНОМИКА И БАНКИ

НАУЧНО–ПРАКТИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

№ 2, 2020

Издается с 2008г.

Выходит 2 раза в год

Пинск 2020

СОДЕРЖАНИЕ

БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЕТ И СТАТИСТИКА

<i>ДАНИЛКОВА С.А.</i> Организационно-методические подходы внутреннего аудита бизнес-процесса «Закупки».....	3
<i>БУЧИК Т.А.</i> Совершенствование учетного обеспечения функционирования кластера.....	11

ФИНАНСЫ, ДЕНЕЖНОЕ ОБРАЩЕНИЕ И КРЕДИТ

<i>ПИСКУН Е.С., МАТАЛЬЦКАЯ С.К.</i> Риски лизингодателя: понятие, классификация и пути их минимизации.....	17
<i>НАИМОВ Ш.Р.</i> Финансовая система Таджикистана: индикаторы и критерии оценки.....	26

ВОПРОСЫ РЕГИОНАЛЬНОЙ ЭКОНОМИКИ

<i>ШЕБЕКО К.К., ШЕБЕКО Д.К.</i> Институциональное доверие как фактор экономического развития: эмпирический анализ.....	35
<i>МАКРАК С.В.</i> Концептуальные основы системы управления материальными ресурсами в сельском хозяйстве.....	45
<i>ШУМАК Ж.Г.</i> Инструментарий эффективного использования ресурсного потенциала на предприятиях мясоперерабатывающей промышленности.....	57
<i>ДЕМЬЯНОВ С.А.</i> Теоретико-методологические подходы к идентификации региональных кластеров в контексте экономико-географических исследований.....	66
<i>ШОЛОМИЦКАЯ М.М.</i> Оценка эффективности коммерциализации результатов интеллектуальной деятельности в фармацевтических организациях.....	77
<i>РЫБАЛКО Ю.А.</i> Теоретико-методологические основы эффективного взаимодействия субъектов хозяйствования АПК.....	87

ECONOMY AND BANKS

SCIENTIFIC AND PRACTICAL JOURNAL

№ 2, 2020

Published since 2008

Pinsk 2020

Issued two times a year

C O N T E N T S

ACCOUNTING AND STATISTICS

- DANILKOVA S.* Organizational and Methodological Approaches Internal Audit of the «Procurement» Business Process..... 3
- BUCHIK T.* Improvement of Accounting Support for Cluster Functioning..... 11

FINANCE, MONEY CIRCULATION AND CREDIT

- PISKUN K., MATALYTSKAYA S.* Risks of the Lessor: Notion, Classification and their Minimisation Methods..... 17
- NAIMOV Sh. R.* Financial System of Tajikistan: Indicators and Assessment Criteria..... 26

REGIONAL ECONOMIC ISSUES

- SHEBEKO K.K., SHABEKA D.* Institutional Trust as a Factor of Economic Development: Empirical Analysis..... 35
- MAKRAK S.* Conceptual Foundations of the Material Resources Management System in Agriculture..... 45
- SHUMAK Zh. G.* Toolkit for the Efficient use of Resource Potential at Meat Processing Enterprises..... 57
- DEMYANOV S.A.* Theoretical and Methodological Approaches to the Identification of Regional Clusters in the Context of Economic and Geographical Research..... 66
- SHALAMITSKAYA M.* Assessment of the Efficiency of Commercialization of the Results of Intellectual Activities in Pharmaceutical Organizations..... 77
- RYBALKO Y.F.* Theoretical and Methodological Foundations of Effective Interaction between Agribusiness Entities..... 87